

Das Seelsorgeprojekt „*Rückenwind*“ am KKG stellt sich vor:

Warum gibt es Schulseelsorge?

- > Für viele Schüler_innen ist die Schule zu einem zentralen Lebensort geworden. Schule hat sich zeitlich ausgedehnt und ist schon lange nicht mehr nur reiner Lernort.
- > Die Schulseelsorge reagiert auf eine sich verändernde Schul- und Lebenssituation.
- > Junge Menschen brauchen auf dem Weg zum Erwachsenwerden Gesprächspartner_innen, die sie einen Schritt begleiten.

Was heißt Schulseelsorge?

- > Zeit für Gespräche haben
- > Hilfe und Unterstützung bei Problemen
- > Orientierung bei Alltags-, Glaubens und Lebensfragen
- > offen sein für jeden
- > gemeinsames Finden von Lösungen

Welche Arbeitsfelder der Schulseelsorge gibt es bei uns am KKG?

- > persönliche Beratung und Begleitung
- > Reflexion und Feedback
- > Begleitung bei Tod, Trauer und Abschied
- > Beratungsgespräche bei persönlichen Krisen und Weiterempfehlung an andere Beratungseinrichtungen

Kontakt:

- > Frau Koschorek
- > Sprechzeiten nach Vereinbarung in den Pausen oder online unter seelsorge@kkos.net